

Et alors vous sentirez, dans l'intime de vous-même, quelque chose de très doux, ce sera le *merci* de Jésus qui veut les âmes, et qui est obligé de *perdre* les bons garçons, quand ils sont bons garçons pour tout le monde..... excepté pour lui !.....

Semaine Religieuse de Montréal.



Une Fondation Eucharistique Canadienne.



Les Servantes de Jésus-Marie

SOUSSION A L'EGLISE



ETTE sainte volonté de Dieu ne devait pas tarder à se manifester par les circonstances. Jusqu'alors les trois fondatrices ne portaient pas de costume religieux. Le public ne voyait encore en elles que des personnes pieuses vivant ensemble pour s'entr'aider. Leurs parents et d'autres personnes allaient les visiter, leur portant de l'ouvrage ou quelques présents. Vû l'exiguïté du local, il fallait recevoir ces visiteurs dans la salle de communauté, ce qui portait préjudice au recueillement et au silence. Il devenait donc nécessaire d'établir une ligne de démarcation entre ce public si bienveillant et des âmes qui devraient se livrer à la contemplation. En un mot il fallait les revêtir d'un habit religieux qui fit comprendre aux visiteurs qu'elles avaient un règlement à observer, et que, si les relations avec le dehors devenaient plus restreintes, en revanche les sœurs prieraient avec plus de ferveur pour leurs bienfaiteurs et ceux qui demandaient leurs prières.

La Providence semblait aussi indiquer le moment de faire un nouveau pas. Mais ce pas devait les faire sortir de la vie commune des fidèles pour entrer sur un nouveau terrain, terrain strictement réservé, de la vie religieuse, et où personne ne peut s'aventurer sans la permission de l'Eglise.

Le
sante
à sa d
Ce
de Sa

expliqu
prier po
de la sa
laisa e
dévelop